



3 x 3.000 €
für Engagement
und Ehrenamt

VR-Bürgerpreis 2021

Morgen
kann kommen.
Wir machen den Weg frei.

Arbeitsgemeinschaft
der Volksbanken und Raiffeisenbanken
in Weser-Ems
Raiffeisenstraße 26
26122 Oldenburg

+49 (0)441 21003-517
Silvia.Hillje@gweser-ems.de
vr.de/weser-ems

Volksbanken Raiffeisenbanken
in Weser-Ems

VR-Bürgerpreis 2021 – Anerkennung in einer Zeit, die bürgerschaftliches Enga- gement besonders braucht.

Mehr Lebensqualität, mehr Miteinander, mehr ganz konkrete Unterstützung – dafür stehen viele Vereine und Institutionen in Weser-Ems, in denen sich engagierte Ehrenamtliche einsetzen. Wir alle sind diesen Menschen und den gemeinnützigen Einrichtungen in der Region zu großem Dank verpflichtet. Gerade jetzt, in einer Zeit, in der manche Mitbürger/-innen besonderen Schutz benötigen, ein langfristig gutes Miteinander und Handreichungen im Alltag unverzichtbar sind.

Der VR-Bürgerpreis Weser-Ems 2021 ehrt Vereine und Stiftungen in unserer Region und die dort tätigen Ehrenamtlichen, die sich in besonderer Weise für eine Verbesserung der Lebensqualität in ihrer Gemeinde oder Stadt engagieren. Der VR-Bürgerpreis ist mit **insgesamt 9.000 Euro dotiert**. Vergeben werden **drei Geldpreise im Wert von je 3.000 Euro**, die zweckgebunden für das eingereichte Projekt einzusetzen sind.



freiwillig



sozial



gemeinsam



helfen



begegnen



engagieren

Bewerben Sie sich jetzt

Setzt sich auch Ihr Verein oder Ihre Stiftung zugunsten der Mitbürgerinnen und Mitbürger in Weser-Ems ein? Dann bewerben Sie sich um unseren VR-Bürgerpreis Weser-Ems 2021. Den Bewerbungsbogen haben wir unter vr.de/weser-ems für Sie eingestellt. Ihre Bewerbung nimmt zudem jede Volksbank oder Raiffeisenbank vor Ort entgegen. Abgabeschluss ist der 1. September 2021.

Voraussetzungen für die Bewerbung

- ✓ Bei der teilnehmenden Einrichtung handelt es sich um einen eingetragenen Verein oder eine Stiftung.
- ✓ Das Projekt besteht seit mindestens einem Jahr, dauert noch an und wird auch in Zukunft weitergeführt.

Die drei prämierten Projekte werden wir nach der Auszeichnung der Öffentlichkeit vorstellen. Wir gehen davon aus, dass wir den Namen Ihres Vereins bzw. Ihrer Stiftung in diesem Zusammenhang veröffentlichen dürfen.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!